

# Convention des agents généraux d'assurance sur l'assurabilité des risques climatiques

Dossier de rédaction de H2o  
April 2024

À

La fédération des agents généraux d'assurance AGA a organisé le 28 mars sa Convention sur le thème de l'assurance des risques climatiques. L'événement a regroupé 1 500 agents généraux et partenaires. Les conclusions présentent des propositions sur : l'évolution des produits d'assurance des biens ; le manque d'assurabilité des zones trop exposées aux risques naturels et des collectivités territoriales ; le développement de la prévention des risques naturels ; l'évolution des méthodes de construction et sur l'aménagement du territoire... Des idées s'affirment comme de moduler les primes d'assurance en fonction des mesures de prévention mises en place par les clients ou de mettre en place des mesures d'incitation fiscale pour développer cette prévention individuelle.

AGA - Actes de la Convention Climat 2024